Lunes 26 de mayo 2014

El Financiero Las medidas para que la economía se mueva y acelere su crecimiento

Isabel Becerril A casi 35 años de que el país reportara tasas de crecimiento de 6 por ciento anual, empresarios, analistas y académicos coinciden en que las bases para un avance constante de la economía son, entre otras, la aplicación del Estado de derecho, el pago oportuno a proveedores, más recursos a la investigación e innovación y un mercado interno más sólido. Un factor que impulsaría el crecimiento, en la visión del sector privado, es reactivar el mercado interno, para lo cual consideran que el gobierno tendría que realizar cambios a la reforma fiscal, la cual ha provocado que se inhiba el consumo y paralice la inversión. Vicente Yáñez Solloa, presidente de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD), recomendó para que la economía se reactive lo más pronto posible, el gobierno debería entregar los 100 mil millones de pesos de programas sociales mediante vales, o en tarjetas bancarias, para que los recursos vayan directamente al sector formal de la economía. P.C. crecimiento económico Prevén 200 mil empleos menos por recorte a PIB

Zenyazen Flores El recorte que hizo la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) al pronóstico de crecimiento económico, de 3.9 a 2.7 por ciento para 2014, implicará que se dejen de crear entre 150 y 200 mil empleos formales. Así, la generación de empleo podría cerrar el año en un rango de entre 450 mil y 590 mil empleos formales, insuficientes para absorber al millón de jóvenes que cada año se incorporan a la Población Económicamente Activa, según especialistas consultados por El Financiero. Los sectores que dejarían de generar empleos son comercio, por la debilidad del mercado interno; construcción, porque no ha podido salir de la crisis inmobiliaria; industria minera y siderúrgica; servicios y textil. En contraste, la industria de la transformación seguirá como líder en la creación de plazas. De acuerdo con cálculos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, por cada punto porcentual que no crece la economía se dejan de crear aproximadamente 200 mil empleos. P.C. crecimiento económico, empleo Reforma Avanzan exportaciones 1.89% en abril

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 mayo 2014).- En abril de este año, las exportaciones de mercancías avanzaron 1.89 por ciento respecto a marzo, cuando observaron una caída, de acuerdo con cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con base en datos del instituto, en marzo, el valor de las ventas al exterior disminuyó en 0.84 por ciento para que en abril se lograra un comportamiento positivo por el incremento en las exportaciones manufactureras y la reanimación de las correspondientes al grupo de otras petroleras. El valor de las ventas de manufacturas destinadas al extranjero subió 2.13 por ciento, de manera que sumó su tercer ascenso a tasa mensual, pero con el traspié de la parte automotriz, que cedió 0.62 por ciento. P.C. INEGI, balanza comercial Fortalecen abasto con gas importado

Por Alejandra López Cd. de México México (26 mayo 2014).- Pese a la reforma energética, México se convertirá en un importador neto de gas natural. Proyecciones de la Secretaría de Energía (Sener) señalan que, en 2016, las importaciones significarán 51 por ciento del consumo; es decir, 4 mil 444 millones de pies cúbicos diarios promedio. Esto responde, según analistas, a que el precio en el mercado de Estados Unidos resulta más competitivo que producirlo en el País. Monserrat Ramiro, analista del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), señaló que importar gas natural desde Estados Unidos es más económico que desde otros mercados, como Asia. P.C. sector energético, reforma energética, importaciones, gas natural El Universal Frena modelo económico al país: expertos Ivette Saldaña| El Universal Sin cambios estructurales de fondo, ni transformación del aparato productivo, incremento de inversiones público-privadas y mejoría en el poder adquisitivo de los trabajadores, México mantendrá los crecimientos " mediocres" que ha registrado en la última década, al menos, y permanecerá en el " estancamiento estabilizador " en el que ha vivido bajo el actual modelo económico, advirtieron economistas. Las reformas estructurales y las inversiones del Programa Nacional de Infraestructura (PNI), por 7.7 billones de pesos, darán a la nación un crecimiento potencial no mayor a 4%, lo cual significa que se requerirán de otras reformas y ajustes a futuro para crecer más, dijo el director para América Latina de Moody's Analytics, Alfredo Coutiño. Pese a la alternancia presidencial. México mantiene su modelo económico sin resultados favorables; aunque no hay recetas únicas, varios países de Latinoamérica se arriesgaron a cambiar sus políticas y obtuvieron crecimiento, disminución de la pobreza y de la desigualdad, destacaron investigadores. P.C. reformas estructurales, crecimiento económico, modelo Banxico: inversión de cartera duplicó a IED Mario Alberto Verdusco| El Universal La inversión de cartera que económico entró a México sumó 12 mil 939 millones de dólares (mdd) durante el primer trimestre de 2014, lo doble de lo que entró por Inversión Extranjera Directa (IED), según cifras del Banco de México (Banxico). De acuerdo con el informe de Balanza de Pagos en el periodo enero-marzo, que publicó el instituto central, el también denominado capital especulativo se concentró en gran medida en el mercado de dinero y una proporción menor en el accionario. Esta inversión golondrina superó por poco más del doble a lo que entró por IED, que durante el primer trimestre registró una ingreso de 5 mil 821 mdd. P.C. Banco de México, sistema financiero Cae el ingreso per cápita durante primer trimestre Rubén Migueles Tenorio| El Universal Durante el primer trimestre del año el Producto Interno Bruto (PIB) por habitante en México se ubicó en 10 mil 427 dólares por persona, cifra 3.4% inferior a la registrada en el último trimestre del año pasado y 0.7% menor a la de los primeros tres meses de 2013, revelan los datos más recientes del PIB a pesos corrientes dados a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Lo anterior ha sido resultado de varios factores entre los que destaca el menor dinamismo de la economía mexicana desde el año pasado, con un crecimiento similar al de la población, así como a la depreciación del peso frente al dólar cuando menos durante los primeros tres meses del año. Mientras que en los últimos cinco trimestres, el crecimiento anual de la economía en términos reales ha sido en promedio de 1,2%. la población registra una tasa anual de crecimiento de 1,1%. Lo anterior ha traído como consecuencia que el PIB per cápita en México tienda a estancarse cuando menos desde mediados de 2012. P.C. INEGI, ingreso per cápita El Economista Peso pierde 0.04% frente al dólar Reuters El peso mexicano mostraba el lunes cambios

marginales en medio de una sesión lenta y con baja participación de inversionistas, debido al cierre de los mercados financieros de Estados Unidos por un feriado. La moneda mexicana cotizaba en 12.86 por dólar, con un leve descenso del 0.04% frente a los 12.8555 pesos del precio referencial de Reuters del viernes. frm P.C. tipo de cambio Casi 30 mil mdd en capitales mexicanos salieron en 15 meses El monto de los capitales de mexicanos en bancos del exterior ascendió a 144 mil 821 millones de dólares al término de marzo de este año, luego de que en los primeros cinco trimestres del actual gobierno otros 29 mil 799.8 millones de dólares fueron enviados con este fin fuera del país, revelan los resultados de la balanza de pagos divulgados por el Banco de México (BdeM). El aumento de los depósitos de mexicanos durante esta administración gubernamental prácticamente duplicó el ingreso de divisas al país por la contratación de nueva deuda externa del sector público por 15 mil 666.4 millones de dólares en el mismo periodo, dentro de una relación en la que mientras se enviaban 2 dólares a bancos del exterior se obtenía uno por la contratación de más endeudamiento. P.C. Banco de México, balanza de pagos Reporta Inegi déficit de 50.9 mdd en balanza petrolera Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. La balanza petrolera de México fue deficitaria en 50.9 millones de dólares en abril de este año, informó esta mañana el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), un desequilibrio negativo que no ocurría desde hace 64 meses, en diciembre de 2008. Este es el cuarto déficit mensual de la balanza petrolera mexicana que se presenta en los últimos 21 años, desde 1993, según los registros históricos del organismo. Los tres precedentes se registraron en los meses de septiembre, noviembre y diciembre de 2008, en el marco de la crisis hipotecaria de Estados Unidos que sirvió de preámbulo a la Gran Recesión global del año siguiente. La nula disponibilidad de divisas provenientes de la balanza petrolera en abril, indican las cifras presentadas por el Inegi, se debió principalmente a una caída anual de 15.5 por ciento en el monto de los ingresos de las exportaciones petroleras, el cual no pudo ser compensado con una reducción de 7.7 por ciento en las importaciones de gasolinas, otros refinados del petróleo y petroquímicos. P.C. INEGI, sector energético, balanza petrolera Secretaria de Turismo se reúne con 14 cónsules de México asignados en EU Por Julio Reyna Quiroz La titular de la secretaría de Turismo (Sectur), Claudia Ruiz Massieu, se reunió en Nueva York con 14 cónsules de México asignados en Estados Unidos para definir una agenda que permita atraer mayores inversiones y a más turistas. La funcionaria buscó a los diplomáticos para conocer opiniones sobre los mercados hispano y étnico (chinos, coreanos, indios, entre otros), residentes en Estados Unidos, y desarrollar así estrategias específicas que permitan atraer estos flujos turísticos "con mayor precisión". "Buscamos atraer más turistas, que gasten más, pero también captar inversiones en el sector, que permitan que todo esto se traduzca en desarrollo social, en mayores beneficios para la gente", manifestó la funcionaria. P.C. turismo Nuevo modelo energético privilegia obtención de recursos fiscales: experto Por Israel Rodríguez La inestabilidad en los precios del crudo es muy relevante a la luz de la discusión de las leyes secundarias de la reforma energética, debido a que el nuevo modelo energético se sustenta más en una mayor captura de recursos fiscales que de garantizar la seguridad energética nacional de largo plazo, consideró Carlos Huerta, especialista en temas energéticos y financieros. Advirtió que si el precio del barril de petróleo disminuye significativamente el propósito inicial quedará anulado porque aunque se produzca más, el ingreso será menor. Bajo este escenario, dijo, el modelo energético estaría en riesgo, al igual que las inversiones privadas y por supuesto las finanzas públicas del país. &ldquo:Este dato no está en la discusión legislativa pero valdría la pena introducirlo", destacó. P.C. sector energético, petróleo Bolsas cierran en máximos pese al auge de los radicales en las urnas Álvaro Romero Madrid 26 MAY 2014 - 18:00 CET16 Las Bolsas europeas han respondido con subidas al auge de los partidos radicales en las elecciones europeas. El ascenso de estas formaciones supuestamente debería complicar el trabajo de la futura Comisión Europea a la que optará un viejo conocido de los mercados, el democristiano Jean Claude Juncker, presidente del Eurogrupo hasta 2013. Al final, los avances han sido consistentes con repuntes de hasta el 3,6% en italia y tanto el Dax alemán como el español Ibex 35 han tocado máximos, en este último caso desde 2011. La jornada no ha tenido ni la referencia de Londres ni de Wall Street, cerrados por festivo, y al optimismo ha ayudado la insistencia de Mario Draghi, presidente del BCE, en anunciar medidas inminentes contra la baja inflación. P.C. sistema financiero, bolsas europeas